

## Acerca de

En *100 años de soledad* de Gabriel García Márquez, una enfermedad contagiosa cae sobre el pueblo de Macondo, su síntoma es el olvido. Al aparecer los primeros síntomas de la enfermedad, José Arcadio Buendía, el protagonista, empieza a escribir nombres en cada objeto de su laboratorio. Luego, en su casa, y luego en Macondo.

Es su intento de ayudar a su yo futuro y a los demás también.

Me gusta este personaje, nunca se queda de brazos cruzados.

Tengo tendencia a olvidar cómo he hecho las cosas. Esto me ha condenado a tener que recrearlas una y otra vez.

Este blog es mi intento de seguir el ejemplo de José Arcadio, tratando de ayudar a mi yo futuro y a los demás.